



Asia on the Way
USEFUL TRAVEL LINKS

FR/EN

→📱 Tutoriel GCash 2026 : Comment s'installer comme un pro (Spécial Touristes)

GCash est l'application de portefeuille mobile incontournable aux Philippines. Si vous êtes un touriste en 2026, l'installation de GCash est essentielle pour les transactions quotidiennes, des taxis aux stands de street food. Suivez ce guide pour une installation rapide et professionnelle.

Étape 1 : Préparation et exigences initiales

Avant de commencer le processus d'inscription, assurez-vous de disposer des éléments suivants :

- **Un Numéro de Mobile Philippin (SIM) :** GCash nécessite un numéro de téléphone philippin actif. Vous pouvez acheter une carte SIM (Globe ou Smart) à l'aéroport ou dans n'importe quel centre commercial.
- **Connexion Internet Stable :** Wi-Fi ou données mobiles.

- **Une Pièce d'Identité Valide** : Pour la vérification complète (Fully Verified). Un passeport est généralement la pièce d'identité préférée des touristes.
- **L'Application GCash** : Téléchargez-la depuis l'App Store ou Google Play.

Étape 2 : Inscription de base (Basic Registration)

- Ouvrir l'application et saisir le numéro** : Entrez votre numéro de téléphone philippin.
- Code de vérification (OTP)** : Un code à 4 chiffres (OTP) sera envoyé par SMS. Entrez-le immédiatement.
- Créer un code PIN mobile (MPIN)** : Créez votre code PIN à 4 chiffres. C'est votre mot de passe pour les transactions.
- Remplir les informations personnelles** : Saisissez votre nom complet, votre adresse e-mail et votre adresse actuelle (même votre logement temporaire ou le nom de votre hôtel peut suffire pour l'inscription initiale).

Étape 3 : Vérification complète (Fully Verified) – Le statut « Pro »

Pour débloquer toutes les fonctionnalités (limites de portefeuille plus élevées, transactions en ligne et possibilité d'envoyer de l'argent à d'autres banques), la vérification complète est nécessaire.

Exigence	Détails pour les touristes
Pièce d'Identité Acceptée	Passeport (le plus simple)
Numéro d'Identité	Le numéro de votre passeport doit être saisi.
Vérification Faciale (Selfie)	L'application vous demandera de prendre un selfie et de le comparer à la photo de votre pièce d'identité.
Délai d'Approbation	Peut prendre de quelques minutes à 24 heures.

Voici comment démarrer le processus Know Your Customer (KYC) :

1. Depuis l'écran d'accueil, appuyez sur le menu (les trois lignes) ou sur votre nom.
2. Sélectionnez **Verify Now** ou **Upgrade Account**.
3. Suivez les instructions pour télécharger une photo de votre pièce d'identité et effectuer la vérification faciale.

- Vous recevrez une notification lorsque votre compte sera Fully Verified.

Étape 4 : Approvisionner votre portefeuille (Cash In)

Une fois votre compte configuré, vous devez y mettre de l'argent.

Options d'approvisionnement pour les touristes :

- Mise en espèces physique (Over-the-Counter)**
 - Rendez-vous dans n'importe quel 7-Eleven, supermarché ou centre commercial acceptant GCash Cash-In.
 - Vous pouvez effectuer un dépôt auprès d'une caissière. Prévoyez de faire ce dépôt à Place un centre commercial de Manille.
- Virement de banque internationale (via carte de crédit/débit)**
 - Selectionnez l'option **Cash In** dans l'application.
 - Choisissez **Debit/Credit Card**.
 - Enregistrez votre carte internationale (Visa, Mastercard). **Attention** : Des frais de conversion de devises peuvent s'appliquer selon votre banque.
- Virement Bancaire Local**
 - Si vous avez un compte bancaire philippin (peu probable pour la plupart des touristes) ou si un ami philippin vous envoie de l'argent, sélectionnez **Online Banks** dans l'option Cash In.

Étape 5 : Les transactions essentielles du touriste

Action	Comment faire dans GCash	Usage pour les touristes
Payer des biens/services	Pay QR	Payer dans les restaurants, les stands de marché, les taxis, et les boutiques.
Envoyer de l'argent	Send Money > Express Send	Payer des guides touristiques, partager l'addition avec des amis, rembourser des connaissances locales.
Recharger le téléphone	Load	Recharger votre numéro philippin en données ou en temps d'antenne.
Payer les factures	Pay Bills	Payer les services publics si vous louez un appartement, ou acheter un forfait de voyage.

Pour un paiement rapide, entraînez-vous à utiliser la fonction **Pay QR** pour payer au
⌚ Place un restaurant populaire à Cebu.

Conseils de pro pour les voyageurs

1. **Limites de portefeuille :** Le statut Fully Verified vous donne généralement une limite de portefeuille de ₱100,000 (environ 1700€) par mois. Pour la plupart des voyages, c'est largement suffisant.
2. **Sécurité :** Ne partagez jamais votre MPIN ou le code OTP. Si vous perdez votre téléphone, contactez immédiatement l'assistance GCash. Vous pouvez trouver plus d'informations de [FR/EN****📲 GCash 2026 Tutorial: How to Set Up Like a Pro \(Tourist Special\)](#)

GCash is the essential mobile wallet application in the Philippines. If you are a tourist in 2026, setting up GCash is vital for daily transactions, from taxis to street food stalls. Follow this guide for a fast and professional setup.

Step 1: Preparation and Initial Requirements

Before starting the registration process, ensure you have the following:

- **A Philippine Mobile Number (SIM):** GCash requires an active Philippine phone number. You can buy a SIM card (Globe or Smart) at the airport or any shopping mall.
- **Stable Internet Connection:** Wi-Fi or mobile data.
- **A Valid ID:** For full verification (Fully Verified). A passport is generally the preferred ID for tourists.
- **The GCash App:** Download it from the App Store or Google Play.

Step 2: Basic Registration

1. **Open the app and enter the number:** Enter your Philippine phone number.
2. **One-Time Password (OTP):** A 4-digit code (OTP) will be sent via SMS. Enter it immediately.
3. **Create a Mobile PIN (MPIN):** Create your 4-digit PIN. This is your password for transactions.
4. **Fill in personal information:** Enter your full name, email address, and current address (even your temporary accommodation or hotel name may suffice for initial registration).

Step 3: Full Verification (Fully Verified) – The "Pro" Status

To unlock all features (higher wallet limits, online transactions, and the ability to send money to other banks), full verification is required.

Requirement	Details for Tourists
Accepted ID	Passport (the easiest)
ID Number	Your passport number must be entered.
Facial Verification (Selfie)	The app will ask you to take a selfie and compare it to your ID photo.
Approval Time	May take from a few minutes to 24 hours.

Here's how to start the Know Your Customer (KYC) process:

1. From the home screen, tap the menu (three lines) or your name.
2. Select **Verify Now or Upgrade Account**.
3. Follow the instructions to upload a photo of your ID and perform the facial verification.
4. You will receive a notification when your account is Fully Verified.

Step 4: Funding Your Wallet (Cash In)

Once your account is set up, you need to put money into it.

Funding Options for Tourists:

- **Physical Cash In (Over-the-Counter)**
 - Go to any 7-Eleven, supermarket, or mall that accepts GCash Cash-In.
 - You can make a deposit with a cashier. Plan to make this deposit at Place a Manila shopping mall.
- **International Bank Transfer (via Credit/Debit Card)**
 - Select the **Cash In** option in the app.
 - Choose **Debit/Credit Card**.
 - Register your international card (Visa, Mastercard). **Warning:** Currency conversion fees may apply depending on your bank.
- **Local Bank Transfer**
 - If you have a Philippine bank account (unlikely for most tourists) or if a Filipino friend sends you money, select **Online Banks** in the Cash In option.

Step 5: Essential Tourist Transactions

Action	How to Do in GCash	Usage for Tourists
Pay for Goods/Services	Pay QR	Pay at restaurants, market stalls, taxis, and shops.

Send Money	Send Money > Express Send	Pay tour guides, split the bill with friends, repay local acquaintances.
Top Up Phone	Load	Top up your Philippine number with data or airtime.
Pay Bills	Pay Bills	Pay utilities if you're renting an apartment, or buy a travel package.

For quick payment, practice using the **Pay QR** feature to pay at Place a popular restaurant in Cebu.

Pro Tips for Travelers

1. **Wallet Limits:** Fully Verified status generally gives you a wallet limit of ₱100,000 (about €1700 or \$1850 USD) per month. For most trips, this is more than enough.
2. **Security:** Never share your MPIN or the OTP code. If you lose your phone, contact GCash support immediately. You can find more security information in File the GCash security guide.
3. **Support:** If you encounter registration issues, you can contact their customer service or visit a physical service center before Date the end of the week.
4. **Events:** We will be organizing a Q&A session on GCash transactions for expatriates and tourists. Add this event to your calendar: Calendar event Q&A GCash. The speaker will be Person.
3. sécurité sur File le guide de sécurité GCash.
4. **Assistance :** Si vous rencontrez des problèmes d'inscription, vous pouvez contacter leur service client ou visiter un centre de service physique avant Date la fin de la semaine.
5. **Événements :** Nous organiserons une session de questions-réponses sur les transactions GCash pour les expatriés et les touristes. Ajoutez cet événement à votre calendrier : Calendar event Q&A GCash. Le conférencier sera Person .